



LA SEÑORA

**DOÑA MARÍA
VELÁZQUEZ HERNAZ**

(Viuda de Francisco de la Asunción Torrabal)

Falleció en Gijón, el día 11 de enero de 2019
a los 91 años de edad,
habiendo recibido los Stos. Sacramentos y la B.A.

D. E. P.

Su hija, Cecilia de la Asunción Velázquez; nieta, Silvia Sánchez de la Asunción; nieto político, Alejandro Álvarez Fernández; bisnieto, Esteban Álvarez Sánchez y especial atención a Jesús Manuel Álvarez Álvarez y Fina Fernández González y demás amigos.

Celebración de la palabra de cuerpo presente, en la Capilla del Tanatorio Gijón-Cabueñes, a las DOCE de la mañana del DOMINGO, día 13, y a continuación, sus restos mortales serán incinerados en el mismo tanatorio.

Tanatorio Gijón - Cabueñes. Sala 5

**Tanatorio Gijón - Cabueñes
985134080**